

Le seigneur des Anneaux sur PS2 - 1/1

L'un des jeux les plus attendus sort enfin !

Le seigneur des anneaux sur Playstation 2 ou plus simplement les deux tours (titre du jeu) est enfin sorti! Le 7 novembre 2002 un jeu tant attendu vient enfin de paraître dans nos magasins. Il faut toutes fois faire attention à ne pas confondre le seigneur des anneaux sur PS2 avec celui de PC. Ils sont totalement différents. Déjà rien que dans le type de jeu en lui-même.

Dans ce jeu vous pouvez incarner vos trois héros préférés. Vous avez le choix entre Aragorn, Gimli ou bien encore Legolas. Dans ce jeu, vous vous retrouverez en plein cœur des grands moments des films "La communauté de l'anneau" ainsi que "les deux tours". Vous participerez aux batailles mémorables où s'affrontent des dizaines de combattants. Lorsque vous vous battez, les deux autres héros restant vous aideront durant les batailles passionnantes. Au cours de la partie vous pourrez apprendre de nouvelles techniques afin d'achever vos adversaires plus rapidement ou de façon plus belle. Les armes, quant à elles, pourront aussi être améliorées au cours de la partie.

En plus du jeu vous pourrez, admirer des images du film de "Les deux tours." Pour rendre le jeu encore plus vrai que nature, les concepteurs du jeu ont décidé de faire fort. En effet, les voix des trois héros sont doublées par les voix officielles du film. On se sent tout de suite dans l'ambiance du jeu et pour les accros du film et du style du jeu, il sera dur d'arrêter la partie.

Le jeu est d'une beauté graphique impressionnante qui utilise bien les capacités de la Playstation2. Tout l'univers du film restitué avec notamment la musique d'Howard Shore récompensée par l'Oscar de la plus belle musique de film de la cérémonie des oscars 2002.

En conclusion, ce jeu est alors un des jeux qui en valent le prix que je vous recommande fortement à vous procurer afin de ressentir toute l'ambiance du film et afin de patienter la sortie tant attendue du prochain épisode.